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三沙市政权组建启动

新华社海口 7 月 17 日电（记者 周正平

毛鹏飞）7 月 17 日上午， 海南省第四届人民代

表大会常务委员会第三十二次会议通过了《海

南省人大常委会关于成立三沙市人民代表大会

筹备组的决定》，这标志着三沙市的政权组建正

式启动。

据悉，自 6月 21日国务院作出设立地级三

沙市的决定后， 海南省各有关方面积极进行三

沙市政权的组建工作。

据了解， 三沙市人民代表大会的设立，遵

照《地方组织法》、《选举法》、《代表法》的规定

进行。

将由筹备组批准设立选举委员会主持三沙

市人民代表大会代表的选举， 召集三沙市第一

届人民代表大会第一次会议， 并由代表大会选

举产生三沙市人民代表大会常务委员会和市人

民政府市长、副市长，市中级人民法院院长和市

人民检察院检察长。

安徽多名涉土地违法官员

受处分后反升迁

7 月 1 6 日，国土资源部公开了 4 起

国土资源违法案件的查处结果，其中，政

府主导的土地违法案件再次被曝光———

安徽芜湖市鸠江经济开发区管委会作为

政府部门竟然为园区企业违法骗取批地。

国土资源部透露， 芜湖市纪检监察

机关分别给予鸠江区政府原副区长、鸠

江经济开发区管委会原主任胡金贵行政

警告处分； 鸠江经济开发区管委会原副

主任曹秋宝行政记过处分。但是，记者发

现， 包括上述两位在内的多名受处分官

员目前已就任新领导岗位。

未经批准征地 477.46亩

国土资源部透露，2007 年 12 月至

2009 年 9 月， 鸠江经济开发区管委会、

鸠江区建设投资有限公司先后与鸠江区

富强村、 清水街道及永镇社区签订征地

协议， 未经批准征收集体土地 477.46

亩， 其中耕地 326.11 亩， 支付补偿费

2471.4554万元，并陆续对土地进行了平

整。 被征土地均在鸠江经济开发区二期

范围内，拟建设联合汽车电子 ( 芜湖 ) 有

限公司、天航科技 ( 集团 ) 股份公司和清

水产业园的项目。 2008 年 9 月至 2009

年 12月，上述土地陆续组卷报批。

骗批手续一路绿灯

国土资源部称，在此过程中，鸠江经

济开发区管委会原副主任曹秋宝明知上

述土地不属于全国土地执法百日行动违

法用地补办用地手续范围， 但为了利用

相关政策骗得建设用地指标， 仍要求鸠

江经济开发区规划建设局工作人员张宇

圣将上述土地作为百日行动违法用地进

行上报。

经鸠江区分管副区长、 鸠江经济开

发区管委会原主任胡金贵同意， 鸠江区

将上述土地分别假借鸠江经济开发区一

期中有合法用地手续的东成石材工艺品

有限公司、红莲橡胶制品有限公司、烟台

正海兴源有限公司违法占用名义上报，

申请按百日行动有关政策补办用地手

续，并出具了虚假的《百日行动违法处理

情况说明》、书面检查等材料。

2009 年 11 月、2010 年 6 月，安徽省

政府先后批准了这 3 个批次 477.46 亩

土地的征收和农用地转用， 涉及农用地

计划指标 463.44 亩，其中耕地计划指标

326.11亩。

用地批准后， 鸠江区政府先后将上

述土地以挂牌方式出让， 分别供给了联

合汽车电子 ( 芜湖 ) 有限公司、天航科技

( 集团 ) 股份公司和清水产业园内的芜湖

众发中运机械有限公司、 安徽六万重联

机械股份有限公司、 芜湖万润机械有限

责任公司、芜湖兴华照明电器有限公司。

相关企业挂牌取得用地后开工建设，并

均已建成投产。

今年 4月 18日，国土资源部宣布对

这起违法案件挂牌督办。

受处分不影响升迁

国土资源部在 16 日公开的查处结

果中表示，安徽省国土资源厅已在 2012

年度下达芜湖市土地利用年度计划指标

中扣减芜湖市鸠江区骗取的农用地转用

计划指标 463.44 亩，其中耕地计划指标

326.11亩。

同时， 安徽省监察厅已责成鸠江区

政府向芜湖市政府、 芜湖市国土资源局

向安徽省国土资源厅作出书面检查。 除

开发区管委会原正副主任被党纪处理

外， 鸠江区建设投资有限公司原副总经

理方一华被行政记过处分； 鸠江经济开

发区规划建设局原工作人员张宇圣行政

记大过处分。

但是，记者注意到，目前这几位官员

均已安排了新职务。其中，胡金贵已就任

芜湖市经济技术开发区管委会副主任；

曹秋宝任鸠江区民政局局长； 方一华任

鸠江区房屋征收办公室副主任； 张宇圣

任鸠江经济开发区土地规划局局长。

（据《法制日报》）

厂家为官员提供普通烟盒包装“天价烟”

“特权”卖家

“红河·道 2500 元 / 条、真龙 ( 盛世 ) 2300 元

/ 条、南京 ( 九五之尊 ) 2000 元 / 条，我这儿这三

种烟最贵。 南京九五之尊卖得最好；红河·道懂

的人不多，掂量不出价格来，送礼有风险。”虽然

记者并没有说是买来送礼的， 但老顾还是熟练

地来了一番推荐。他说：“谁自己抽那么好的烟，

都是送人。 ”

老顾在北京市朝阳区开有四个烟草零售

店，卖了 20多年的香烟，是“圈儿里”的能人，路

子广、办法多，自称没有弄不到的烟。

在我国，销售烟草需要专门的资质证明，如

烟草专卖批发企业许可证、 烟草专卖零售许可

证等；由各地烟草专卖局统一供货管理，货品品

种和数量都有严格限定。

对于烟草零售店， 各地烟草专卖局通常会

按照销量等标准将其从低到高划分为： 无星三

类、无星二类、无星一类、一星 ( 每季度销售 6 0 0

条 ) 、二星 ( 每季度销售 8 0 0 条 ) 、三星 ( 每季度销

售 1 2 0 0 条 ) 等。

“销售越多，级别越高，能拿到烟的数量和

种类也越多。 ”老顾的店是二星级，几乎可以通

过烟草专卖局的网上订货系统拿到所有常规种

类的香烟和足量的货。 当然，不包括“天价烟”。

“天价烟”的正规流通渠道被严格控制，一

般只会出现在“特供点”的专品陈列柜中，而且

数量极其有限。在经济不太发达的地方，基本不

会出现“特供点”，自然无法从正规渠道买到天

价烟。老顾进“天价烟”，凭借的是烟草专卖局的

“关系”和烟贩子资源，“有正规烟，也有内供烟”。

所谓内供烟， 就是从厂商内部直接流通出

来的烟，有散装，也有成盒成条包装的，但都没

有品牌标示和外观图样。“我们都叫白盒烟，价

钱低一半，不过也真假难分。”老顾说，内供烟一

般都是“应急用的”，“年底实在缺货才要内供

烟，因为拿不准，不放心。 ”

能拿到“天价烟”，绝对是本事。“首先级别

要够，一星级以下想都别想，烟草专卖局都不搭

理你， 常规种类香烟的正常供货能保证就不错

了。 ”级别够了，关键还是靠“路子”。“里面要有

人，一旦有货就通知你，或者直接从厂家调货，

一般人做不了。 ”

近年来，“天价烟”屡遭争议，烟草专卖局对

于“天价烟”的态度也越发谨慎。“拿货越来越

难，主要靠烟贩子。”据老顾介绍，在二三线城市

和小城镇，“天价烟”更容易到手；当然，销量远

不如大城市。“烟贩子就拿到北京来卖，当然，这

是违法的，有风险”。

每到岁末， 老顾就成了圈里最牛的人，“附

近几十家店都找我拿烟”。 据老顾介绍，一条建

议零售价在 2000元左右的“天价烟”，从厂家流

出时，价格通常在 800 元 ~1000 元，经过层层加

价，到老顾的手里，价格在 1500 元左右，老顾

“批发”给其他烟商，通常在 1800 元 ~2000 元，

零售价格则会高达 2300 元 ~2500 元。“过年的

时候供不应求，价格可以更高。 ”

在特定的圈子流通

2008 年 8 月，红河烟草 ( 集团 ) 有限责任公

司 ( 下称“红河烟草” ) 推出高端产品红河·道，零

售价为 2300 元 / 条， 一举成为高档烟中的翘

楚。 当时，李佳 ( 化名 ) 在一家省级烟草代理公司

任职。 在她看来，“天价烟”确实有昂贵的理由，

“产量确实很少，主要难在烟叶上，几乎每一片

烟叶都是人工精选出来的， 每 200 多公斤烟叶

中选出 1公斤做红河·道”。

与其他商品不同，“天价烟” 往往是特定圈

子的消费品。“烟草专卖局其实是推动‘天价烟’

发展的关键环节。 ”李佳介绍说，“天价烟”主要

在官员中流通，真正长期、稳定、量大的客户并

不会在“特供点”和零售店购买，“太招摇了，而

且价格高，还不能保证是真品。”因此，向烟草专

卖局要货成为最好的选择。

对此，陕西省烟草专卖局工作人员刘志 ( 化

名 ) 表示，推动天价烟的关键是需求旺盛，非法

烟贩哄抬价格，扰乱市场。“烟草专卖局只负责

流通、分配和管理，不负责量的多少，根本谈不

上推动作用。经由烟草专卖局的高档烟，都是通

过正常渠道流通销售的， 不排除极个别人私相

授受，但绝不是普遍现象。 ”

李佳曾专门负责“天价烟”的供应。“一般是

有人问烟草专卖局要， 烟草专卖局就会给代理

商打电话，代理商再问厂家要，然后直接送到客

户那儿。 ”在整个环节中，烟草专卖局完全掌控

局面，但从不参与其中。

据李佳介绍，在某款天价烟推出时，其所在

的省级烟草代理公司以每月一箱 ( 每箱 2 5 0 条 )

的速度从厂家调货， 却没有一条烟流入市场，

“全部内部消化，直接供给烟草专卖局了。 ”

最有趣的是，“为了满足官员需要低调的特

殊要求， 厂家会体贴地附送白盒或普通烟盒的

包装，方便他们装天价烟。”李佳说，从代理商处

拿货时，老客户一般会主动问，有“外盒”吗？“客

户不问，我们也不会主动提供。 ”

为了把高档烟打造成中国特色的奢侈品，

各大烟草公司也非常明白“饥饿营销”的道理。

“有些也并不是真正稀缺，而是厂家故意控制产

量，造成抢购。 ”刘志透露说，“烟草公司会定时

定量出产高档烟，尤其是春节前，高档烟的数量

会大幅增加， 但绝对不会供过于求让价格掉下

来，只会更高或持平。 ”

“变相的现金、支票”

“‘天价烟’就像收藏品一样，它本身的价值

并不重要，重要的是它体面，价格好估算，还可

以快速兑现金， 说白了， 就是变相的现金、支

票。 ”刘志说。

财政部财政科学研究所所长贾康在一个有

关提高烟草消费税的研讨会上说：“在公款和私

款消费的边界上，最模糊的就是烟和酒。 而且，

用公款购置高档香烟， 普遍被视为政府正常行

为而未被纳入审计范围。这样，某些高档烟的消

费就有了基本的支撑力， 这部分的消费不会因

为烟草消费税的提高而减少。”（据中国经济网）
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合肥引进 98棵越南古树

每棵 40万元全部枯死

天价树

变柴火

去年 1 2 月， 合肥蜀山区南岗

镇计划从越南原始森林陆续引进

2 5 0 棵百岁以上的紫薇树， 每棵古

树大约 4 0 万元。 然而，记者 7 月 1 6

日采访证实， 首批 9 8 棵紫薇树已

集体死亡。

据合肥蜀山区农林水务局的

李主任分析，古树死亡“可能是路

途太过遥远，在运输过程中保护不

到位，以及整体气候、土壤等多方

面原因。 ”李主任说，当时南岗打造

苗木基地精品园， 完全是企业行

为，政府部门并没有参与古树的引

进过程。 据园丁描述，很多古树的

树皮已脱落，被附近的村民捡回家

当柴烧。 （据《新安晚报》）
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近日， 一位烟草

零售商接受媒体采访

时表示， 自己所销售

的“天价烟”主要在官

员中流通， 因为官员

收礼时一般不敢收真

金白银，但“天价烟”

方便兑现。 烟草商还

表示， 为了满足官员

需要低调的特殊要

求， 厂家会附送白盒

或普通烟盒的包装，

方便他们装“天价

烟”。


